
Protokoll: 

Ratsmitglied Schupp bittet die Verwaltung, den vorgesehenen Standort für eine Laterne zu überprüfen. 

Durch eine Versetzung des Latrnentandortes könnten die Anbindungsmöglichkeiten des Bereiches 

verbessert werden. 

Amt 66 Herr Dr. Mifka sagt zu, die Angelegenheit zu prüfen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


